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Bigonesse, Diane LA MAISON FUNERAIRE SERGE LEGAULT 81, boul. St-Laurent, Gatineau, Qué.,
J8X 1L8 a le regret de vous faire part du décés de MADAME DIANE BIGONESSE 1952 - 2006
décédée le vendredi 17 novembre 2006, a I'age de 54 ans. Prédécédée par ses parents: Léo
Bigonesse et Thérese St-Louis. Elle laisse dans le deuil son conjoint, André Lévesque; un frére,
Pierre (Joyce Nappi) de Floride; trois soeurs: Monik (Jean Lafortune), Hélene (Morgan
McReynolds) de Gatineau, Denyse (Louis Guerriero) de Floride, ainsi que plusieurs neveux,
nieces et de nombreux ami(e)s. VISITES: le mercredi 22 novembre de 19h a 22h, le jeudi 23
novembre de 8h30 a 9h15. SERVICE RELIGIEUX: aura lieu le jeudi 23 novembre a 10h, a I'église
Ste-Rose-de-Lima, angle St-René et boul. Lorrain, Gatineau (QC). Parents et ami(e)s sont invités
a y assister. DONS: a la Société canadienne du cancer, 50C boul. St-Raymond, suite 207,
Gatineau, Qc, J8Y 1R7, seraient appréciés. Pour de plus amples renseignements, veuillez
composer (819)771-6289. Pour vos messages de condoléances par télécopieur (819)771-7066,
par courriel a slegaultmf@bellnet.ca ou consulter les avis de déces au www.avisdedeces.ca
Paru le 2006/11/21 dans Le Droit CUAS7536BIGONESSE, Diane 1952 - 2006 Passed away on
Friday, November 17, 2006, at the age of 54. Predeceased by her parents Leo Bigonesse and
Therese St-Louis. Beloved spouse of Andre Levesque, dear sister of Pierre (Joyce Nappi) of
Florida, Monik (Jean Lafortune), Helene (Morgan McReynolds) of Gatineau, Denyse (Louis
Guerriero) of Florida. She will also be sadly missed by many nephews, nieces and friends.
VISITATIONS: Wednesday, November 22nd, 7 p.m. to 10 p.m. and on Thursday, November
23rd from 8:30 a.m. to 9:15 a.m. FUNERAL SERVICE: will be held on Thursday, November 23rd,
at 10 a.m., at Ste-Rose-de-Lima Church, St-Rene at Lorrain Blvd., Gatineau, Qc. Relatives and
friends are invited to attend. DONATIONS: to the Canadian Cancer Society, 50 C St-Raymond
Blvd., Suite 207, Gatineau, QC J8Y 1R7, would be appreciated. Funeral arrangments by Serge
Legault Funeral Home Inc., 81 St. Laurent Blvd., Gatineau, QC J8X 1L8. For your condolence
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